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令和５年度八潮市廃棄物減量等推進審議会 議事録 

 

議 長  （１）令和６年度八潮市一般廃棄物処理実施計画（案） 

     を議事とする旨告げ、事務局に説明を求める。 

事務局  令和６年度八潮市一般廃棄物処理実施計画（案）により説明を行う。 

議 長  議事について質疑に入る旨を告げる。  

 委 員  リサイクルフェアの実施について、来年度以降も今年度と同様の開催となる

のか、また、標語やポスターはどうなるのか。 

 事務局  来年度以降のリサイクルフェアの開催方法については、実行委員会で決定す

ることとなる。標語やポスターは継続して実施していく。 

委 員  事業系ごみの排出について、埼玉県と同調することを提案。 

 事務局  参考とする。 

 委 員  現在八潮市の収集業者は何台のパッカー車を所持しているのか。 

事務局  八潮市の各収集業者が所持しているパッカー車は、４台から５台。 

委 員  収集車のＥＶ化について提案。 

事務局  実情を鑑みながら検討していく。 

委 員  家庭系ごみの減量方法について提案。 

事務局  ＰＲ方法を検討していく。 

委 員  資源回収を細分化することについて提案。 

 事務局  検討を始めている。 

 委 員  ペットボトルの処理についてどのように運搬しているのか。 

 事務局  ペットボトルは収集業者が直接処理工場へ搬入している。 

 委 員  ごみ収集委託業者の選定はどのように行っているのか。また、ごみの委託料

の審議は行わないのか。 

 事務局  家庭系ごみの収集は、安定した運営が求められることから、収集業者の変更

等は考えていない。なお、委託料等についてお示しすることはできる。 

 委 員  計画人口が１月現在の人口よりも少ないが、どのように設定しているのか。 

 事務局  過去５年間の人口増減率を算出し、１２月末の実績値に増減率を乗じて算出

している。 

議 長  意見を求めるも、発言がないため質疑を打ち切り、採決について諮る。 

     異議なく審議会として了承する旨を宣する。 

議 長  本日の議事は終了したことを確認し、議長を下りる。 

司 会  閉会を宣す。 


